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Compte rendu : Bureau 
2023-003 
 

Suivi des versions 

Date Action Auteur Remarques 
31.05.2023 Diffusion Didier Roussy  
    

Participants 
Jennifer ROUCOU (JRU), Alexandre ALLARD (AAD), Morgan COLLEMARE (MCE), 
Ludovic GUERRIER (LGR), Laurent BOURGAIS (LBS), Arnaud POTIN (APN), Didier 
ROUSSY (DRY) 

Excusés  

Destinataires 
 
Les participants, les excusés, Les adhérents 
 

 

JRU 

 
 Finances 

o Le bilan financier suivant a été présenté hier : 

Solde de départ   878,46€ 

Dépenses Tampon 21,33€  

 Comité régional (créé en 2024) 60€  

 Supplément boulodrome 25,50€  

 Duplicata licence 10€  

Solde intermédiaire   761,63€ 

Recettes 3 tenues  270€ 

 Licences  62€ 

 Duplicata  10€ 

Solde prévisionnel   1103,63€ 

Recette à recevoir Subvention municipale  800€ 

Solde intermédiaire   1903.63€ 

Au 31/05/2023, le solde prévisionnel est de 878,46€. 

Avec les diverses rentrées d’argent, nous devrions arriver à un solde prévisionnel de 

1903€. 
Pour revenir au solde de début 2023, il manque environ 1500€. 

De ce fait il faut organiser plusieurs concours (2 à 3) en fonction des revenus nets de 

chacun des concours. 

AAD 
 

 Entretien des terrains:  
o L’entretien des terrains n’est pas effectué par manque de personnel dans les 
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services techniques, (3 personnes en arrêt). 

 Nouveaux licenciés:  
o Deux nouveaux licenciés vont arriver à la Boule Fleurysienne. 

 Christophe Mutel 

 Patrick Cressan 

o Il faut vérifier si on possède des tenues en stock avant de lancer une 
commande. 

 Comité de l’Eure :  
o Fabrice Hedbert a démissionné. 

o Franck Giacinti prend la présidence jusqu’à la prochaine AG. 

o Alexandra Michel, après avoir démissionné, redevient secrétaire. 

 Subventions :  
o Lié au comité de commune, il faut présenter un dossier associé à un projet 

éco responsable. 
o Il y a 10 subventions à hauteur de 2K€ et 15 à hauteur de 1K€ 

o Le dossier de la Boule Fleurysienne porte sur l’éclairage LED, il y a déjà un 

devis qui porte sur 17K€ 

o Alexandre va rapidement prendre contact avec la mairie. 

 Féminines:  
o Héléna souhaiterait qu’une compétition entre féminines soit mise en place 

pour préparer le CDC. 
o Elle envoie un message sur le groupe des féminines. 

 Retour:  
o Alexandre doit nous faire un retour sur : 

 Les affiches 

 Le rendez-vous avec la mairie 

 Les subventions 

Tous 

 
 Chalenge et Sauvages:  

o 14 juillet : Sauvage 
o 26 août : Fête de Saint Ouen 

o 10 septembre : Challenge 

 Chacun doit ramener quelque chose. 

 Il faut établir un récap sur qui amène quoi. 

o 16 septembre : Sauvage 

 La tenue de ce concours est liée aux résultats financiers. 

o Alexandre va rapidement faire un message pour un appel aux bénévoles 
pour ces dates. 
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 Hommages :  
o Johann BAJOT 

 Cet hommage pourra être fait mais pas en laissant la primeur à son 

club de Damfreville. 

 Plusieurs formats sont possibles, il faut revoir ça en 2024. 

o Anciens de la Boule Fleurysienne 
 Il faut relancer les concours « hommage » aux anciens de la Boule 

Fleurysienne. 

 Capitanat de Fleury 3 : 
o Didier alerte sur le fait que suite à la démission de Pascal Hébert, il n’y a pas 

de capitaine pour l’équipe de Fleury 3 en CDC. 

o Christophe de Oliveira a été pressenti et a répondu favorablement, l’idéal 

serait de former un binôme entre Christophe et Patrice Cacheleux. 

o Morgan se charge de contacter Patrice à ce sujet et nous fait un retour sur la 
réponse. 

 


